



السوق المالية السعودية (تداول)

التقرير الإحصائي - التسعة أشهر الأولى 2012 م

Saudi Stock Exchange (Tadawul)
Statistical Report – First Nine Months 2012



إعداد

إدارة خدمات معلومات السوق

Market Information Services Dept.

تقرير أداء السوق المالية السعودية (تداول) - التسعة أشهر الأولى 2012 م Saudi Stock Exchange (Tadawul) - 1st Nine Months 2012

Market Summary

ملخص السوق

**Value of Shares Traded Reached SR 1,616.64 billion
34.37 million Transactions Executed
During 1st Nine Months 2012**

**القيمة المتداولة للأسهم تبلغ 1,616.64 مليار ريال
34.37 مليون صفقة تم تنفيذها
خلال التسعة أشهر الأولى 2012 م**

At the end of the 1st nine months 2012 TADAWUL All Share Index (TASI) closed at a level of 6,839.83 points, gained 727.46 points (11.90%) over the close of the same period of the previous year.

في نهاية التسعة أشهر الأولى 2012 م أغلق المؤشر العام للسوق المالية السعودية (تداول) عند مستوى 6,839.83 نقطة مرتفعاً 727.46 نقطة (11.90%) مقارنة بإغلاق نفس الفترة من العام السابق.

On an YTD basis TASI gained 6.58% (422.10 points). Highest close level for the index during the period was at 7,930.58 points on 03/04/2012.

وبالنسبة لأداء المؤشر من بداية العام حتى تاريخه فقد حقق عائداً ايجابياً قدره 422.10 نقطة (6.58%)، وقد كانت أعلى نقطة إغلاق للمؤشر خلال الفترة 7,930.58 في يوم 2012/04/03 م.

Total equity market capitalization at the end of the 1st nine months 2012 reached SR 1,373.13 billion (US\$ 366.17 billion), increasing by 13.09% over the end of the 1st nine months of the previous year.

بلغت القيمة السوقية للأسهم المصدرة في نهاية التسعة أشهر الأولى 2012 م 1,373.13 مليار ريال أي ما يعادل 366.17 مليار دولار أمريكي، مسجلة إرتفاعاً بلغت نسبته 13.09% عن نهاية التسعة أشهر الأولى من العام السابق.

The total value of shares traded for the 1st nine months 2012 reached SR 1,616.64 billion (US\$ 431.10 billion), increasing by 108.23% over the same period of the previous year.

بلغت القيمة الإجمالية للأسهم المتداولة خلال التسعة أشهر الأولى 2012 م 1,616.64 مليار ريال أي ما يعادل 431.10 مليار دولار أمريكي وذلك بارتفاع بلغت نسبته 108.23% عن نفس الفترة من العام السابق.

The total number of shares traded* reached 71.34 billion shares for the 1st nine months 2012 compared to 34.66 billion shares traded during the 1st nine months of the previous year, increasing by 105.84%.

وبلغ إجمالي عدد الأسهم المتداولة* خلال التسعة أشهر الأولى 2012 م 71.34 مليار سهم مقابل 34.66 مليار سهم تم تداولها خلال التسعة أشهر الأولى من العام السابق، وذلك بارتفاع بلغت نسبته 105.84%.

The total number of transactions executed during the 1st nine months 2012 reached 34.37 million compared to 17.59 million trades during the 1st nine months of the previous year, increasing by 95.40%.

أما إجمالي عدد الصفقات المنفذة خلال التسعة أشهر الأولى 2012 م فقد بلغ 34.37 مليون صفقة مقابل 17.59 مليون صفقة تم تنفيذها خلال التسعة أشهر الأولى من العام السابق، وذلك بارتفاع بلغت نسبته 95.40%.

* Adjusted to all corporate actions during the period.

* معدلة لجميع إجراءات الشركات خلال الفترة.

■ Number of trading days during the 1st nine months 2012 were 190, against 187 trading days for the same period of the previous year.

■ بلغ عدد أيام التداول خلال التسعة أشهر الأولى 2012، 190 يوماً مقابل 187 يوماً خلال نفس الفترة من العام السابق.

New Listing During 1st Nine Months 2012

- On Tuesday 07/02/2012 Takween Advanced Industries Co. was listed (with a paid up capital of SR 300 million divided into 30 million shares). The company offered 9 million shares at SR 26 per share.
- On Monday 27/02/2012 Saudi Enaya Cooperative Insurance Co. was listed (with a paid up capital of SR 400 million divided into 40 million shares). The company offered 16 million shares at SR 10 per share.
- On Saturday 12/05/2012 Najran Cement Co. was listed (with a paid up capital of SR 1.7 billion divided into 170 million shares). The company offered 85 million shares at SR 10 per share.
- On Monday 04/06/2012 Al Tayyar Travel Group Co. was listed (with a paid up capital of SR 800 million divided into 80 million shares). The company offered 24 million shares at SR 57 per share.
- On Sunday 24/06/2012 Alinma Takoyo Marine Co. was listed (with a paid up capital of SR 200 million divided into 20 million shares). The company offered 6 million shares at SR 10 per share.
- On Monday 09/07/2012 Saudi Airlines Catering Co. was listed (with a paid up capital of SR 820 million divided into 82 million shares). The company offered 24.60 million shares at SR 54 per share.

الشركات الجديدة المدرجة خلال التسعة أشهر الأولى 2012 م

- تم في يوم الثلاثاء الموافق 2012/02/07 م إدراج شركة تكوين المتطورة للصناعات برأسمال مقداره 300 مليون ريال مقسم إلى 30 مليون سهم حيث تم طرح 9 مليون سهم للاكتتاب العام وذلك بقيمة 26 ريالاً للسهم الواحد.
- تم في يوم الإثنين الموافق 2012/02/27 م إدراج شركة عناية السعودية للتأمين التعاوني برأسمال مقداره 400 مليون ريال مقسم إلى 40 مليون سهم حيث تم طرح 16 مليون سهم للاكتتاب العام وذلك بقيمة 10 ريالات للسهم الواحد.
- تم في يوم السبت الموافق 2012/05/12 م إدراج أسهم شركة أسمنت نجران برأسمال مقداره 1.7 مليار ريال مقسم إلى 170 مليون سهم حيث تم طرح 85 مليون سهم للاكتتاب العام وذلك بقيمة 10 ريالات للسهم الواحد.
- تم في يوم الإثنين الموافق 2012/06/04 م إدراج أسهم شركة مجموعة الطيار للسفر برأسمال مقداره 800 مليون ريال مقسم إلى 80 مليون سهم حيث تم طرح 24 مليون سهم للاكتتاب العام وذلك بقيمة 57 ريالاً للسهم الواحد.
- تم في يوم الأحد الموافق 2012/06/24 م إدراج أسهم شركة الإنماء طوكيو مارين برأسمال مقداره 200 مليون ريال مقسم إلى 20 مليون سهم حيث تم طرح 6 مليون سهم للاكتتاب العام وذلك بقيمة 10 ريالات للسهم الواحد.
- تم في يوم الإثنين الموافق 2012/07/09 م إدراج أسهم شركة الخطوط السعودية للتموين برأسمال مقداره 820 مليون ريال مقسم إلى 82 مليون سهم حيث تم طرح 24.60 مليون سهم للاكتتاب العام وذلك بقيمة 54 ريالاً للسهم الواحد.

Corporate Actions

- Etihad Atheeb Telecommunication Company increased its paid up capital by offering 117.5 million new shares "Rights Issue" at a price of SR 10 per share, raising its total number of issued shares to 157.5 million. Effective 14/01/2012.
- Saudi Hotels & Resort Areas Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every 2.23 shares, raising its total number of issued shares to 100 million. Effective 19/02/2012.
- Advanced Petrochemical Company increased its paid up capital by issuing one bonus share for every 6.25 shares, raising its total number of issued shares to 163.995 million. Effective 21/02/2012.
- Yamamah Saudi Cement Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every two shares, raising its total number of issued shares to 202.50 million. Effective 26/02/2012.
- Aldrees Petroleum & Transport Services Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every five shares, raising its total number of issued shares to 30 million. Effective 10/03/2012.
- The Saudi British Bank (SABB) increased its paid up capital by issuing one bonus share for every three shares, raising its total number of issued shares to 1,000 million. Effective 13/03/2012.
- The Saudi Hollandi Bank increased its paid up capital by issuing one bonus share for every five shares, raising its total number of issued shares to 396.9 million. Effective 18/03/2012.

إجراءات الشركات

- رفعت شركة اتحاد عذيب للاتصالات رأسمالها وذلك عن طريق طرح 117.5 مليون سهماً جديداً "حقوق أولوية" بسعر 10 ريالاً للسهم الواحد ليصبح عدد أسهمها المصدرة 157.5 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/01/14 م.
- رفعت الشركة السعودية للفنادق رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل 2.23 سهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 100 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/02/19 م.
- رفعت الشركة المتقدمة للبتروكيماويات رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل 6.25 سهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 163.995 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/02/21 م.
- رفعت شركة اسمنت اليمامة السعودية رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل سهمين، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 202.50 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/02/26 م.
- رفعت شركة الدريس للخدمات البترولية و النقليات رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل خمسة أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 30 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/03/10 م.
- رفع البنك السعودي البريطاني رأسماله وذلك بمنح سهم مجاني لكل ثلاثة أسهم، ليصبح عدد أسهمه المصدرة 1,000 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/03/13 م.
- رفع البنك السعودي الهولندي رأسماله وذلك بمنح سهم مجاني لكل خمسة أسهم، ليصبح عدد أسهمه المصدرة 396.9 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/03/18 م.

- Mouwasat Medical Services Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every one share, raising its total number of issued shares to 50 million. Effective 02/04/2012.
- Almarai Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every 1.3529 shares, raising its total number of issued shares to 400 million. Effective 02/04/2012.
- Saudi Paper Manufacturing Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every four shares, raising its total number of issued shares to 37.5 million. Effective 02/04/2012.
- National Industrialization Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every five shares, raising its total number of issued shares to 668,914,166. Effective 04/04/2012.
- Fitaihi Holding Group increased its paid up capital by issuing one bonus share for every ten shares, raising its total number of issued shares to 55 million. Effective 04/04/2012.
- Banque Saudi Fransi increased its paid up capital by issuing one bonus share for every four shares, raising its total number of issued shares to 904,017,875. Effective 07/04/2012.
- Saudi Ceramic Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every two shares, raising its total number of issued shares to 37.5 million. Effective 09/04/2012.
- Alkhaleej Training and Education Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every four shares, raising its total number of issued shares to 25 million. Effective 10/04/2012.

- رفعت شركة المواساة للخدمات الطبية رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل سهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 50 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/04/2 م.
- رفعت شركة المراعي رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل 1.3529 سهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 400 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/04/2 م.
- رفعت الشركة السعودية لصناعة الورق رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل أربعة أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 37.5 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/04/2 م.
- رفعت شركة التصنيع الوطنية رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل خمسة أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 668,914,166 سهم وذلك بتاريخ 2012/04/04 م.
- رفعت مجموعة فتحي القابضة رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل عشرة أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 55 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/04/04 م.
- رفع البنك السعودي الفرنسي رأسماله وذلك بمنح سهم مجاني لكل أربعة أسهم، ليصبح عدد أسهمه المصدرة 904,017,875 سهم وذلك بتاريخ 2012/04/07 م.
- رفعت شركة الخزف السعودي رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل سهمين، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 37.5 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/04/09 م.
- رفعت شركة الخليج للتدريب و التعليم رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل أربعة أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 25 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/04/10 م.

- United International Transportation Company Ltd. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every three shares, raising its total number of issued shares to 24.4 million. Effective 18/04/2012.
- Red Sea Housing Services Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every three shares, raising its total number of issued shares to 40 million. Effective 18/04/2012.
- National Metal Manufacturing and Casting Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every ten shares, raising its total number of issued shares to 28,112,089. Effective 24/04/2012.
- Abdullah A. M. Al-Khodari Sons Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every four shares, raising its total number of issued shares to 53.125 million, Effective 09/05/2012.
- Arabian Pipes Co. increased its paid up capital by issuing one bonus share for every 3.7058 shares, raising its total number of issued shares to 40 million, Effective 11/06/2012.
- Mobile Telecommunications Company Saudi Arabia (Zain) decreased its paid up capital by 65.71%, from SR 14 billion to SR 4.801 billion (reducing one share for every 1.5219 shares), then offering Rights Issue of a value of SR 6 billion at a price of SR 10 per share, raising its paid up capital to SR 10.801 billion divided into 1,080.1 million shares, effective 04/07/2012.

- رفعت الشركة المتحدة الدولية للمواصلات رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل ثلاثة أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 24.4 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/04/18 م.
- رفعت شركة البحر الأحمر لخدمات الإسكان رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل ثلاثة أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 40 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/04/18 م.
- رفعت الشركة الوطنية للتصنيع وسبك المعادن رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل عشرة أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 28,112,089 سهم وذلك بتاريخ 2012/04/24 م.
- رفعت شركة أبناء عبدالله عبدالمحسن الخضري رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل أربعة أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 53.125 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/05/09 م.
- رفعت الشركة العربية للأنايب رأسمالها وذلك بمنح سهم مجاني لكل 3.7058 أسهم، ليصبح عدد أسهمها المصدرة 40 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/06/11 م.
- قامت شركة الإتصالات المتنقلة السعودية (زين) بتخفيض رأسمالها بنسبة 65.71% من 14 مليار ريال الى 4.801 مليار ريال وذلك بتخفيض سهم واحد عن كل 1.5219 سهم ومن ثم زيادة رأسمالها عن طريق إصدار أسهم حقوق أولوية بقيمة 6 مليار ريال وبسعر طرح مقداره 10 ريالاً للسهم الواحد ليصبح رأسمال الشركة الجديد 10.801 مليار ريال مقسم الى 1,080.1 مليون سهم، وذلك بتاريخ 2012/07/04 م.

- Allied Cooperative Insurance Group (ACIG) increased its paid up capital by offering 10 million new shares "Rights Issue" at a price of SR 10 per share, raising its total number of issued shares to 20 million. Effective 04/09/2012.

Initial Public Offerings (IPOs)

Takween Advanced Industries Co.

- **Share Capital:** SR 300 million divided into 30 million shares.
- **Offer Shares:** 9 million shares (30% of its issued shares).
- **Offer Price:** SR 26 per share.
- **Offer Period:** From 16/01/2012 to 22/01/2012.

Tokio Marine Saudi Arabia Co.

- **Share Capital:** SR 200 million divided into 20 million shares.
- **Offer Shares:** 6 million shares (30% of its issued shares).
- **Offer Price:** SR 10 per share.
- **Offer Period:** From 19/03/2012 to 25/03/2012.

Najran Cement Co.

- **Share Capital:** SR 1.7 billion divided into 170 million shares.
- **Offer Shares:** 85 million shares (50% of its issued shares).
- **Offer Price:** SR 10 per share.
- **Offer Period:** From 16/04/2012 to 22/04/2012.

AL Tayyar Travel Group Co.

- **Share Capital:** SR 800 million divided into 80 million shares.
- **Offer Shares:** 24 million shares (30% of its issued shares).
- **Offer Price:** SR 57 per share.
- **Offer Period:** From 14/05/2012 to 20/05/2012.

- رفعت شركة المجموعة المتحدة للتأمين التعاوني (أسيج) رأسمالها وذلك عن طريق طرح 10 مليون سهماً جديداً "حقوق أولوية" بسعر 10 ريالاً للسهم الواحد ليصبح عدد أسهمها المصدرة 20 مليون سهم وذلك بتاريخ 2012/09/04 م.

الإكتتابات الأولية

شركة تكوين المتطورة للصناعات

- **رأسمال الشركة:** 300 مليون ريال مقسم إلى 30 مليون سهم.
- **أسهم الاكتتاب:** 9 مليون سهم تمثل 30% من أسهم الشركة.
- **سعر الطرح:** 26 ريالاً للسهم الواحد.
- **فترة الاكتتاب:** من 2012/01/16 م إلى 2012/01/22 م.

شركة طوكيو مارين السعودية

- **رأسمال الشركة:** 200 مليون ريال مقسم إلى 20 مليون سهم.
- **أسهم الاكتتاب:** 6 مليون سهم تمثل 30% من أسهم الشركة.
- **سعر الطرح:** 10 ريالاً للسهم الواحد.
- **فترة الاكتتاب:** من 2012/03/19 م إلى 2012/03/25 م.

شركة أسمنت نجران

- **رأسمال الشركة:** 1.7 مليار ريال مقسم إلى 170 مليون سهم.
- **أسهم الاكتتاب:** 85 مليون سهم تمثل 50% من أسهم الشركة.
- **سعر الطرح:** 10 ريالاً للسهم الواحد.
- **فترة الاكتتاب:** من 2012/04/16 م إلى 2012/04/22 م.

شركة مجموعة الطيار للسفر

- **رأسمال الشركة:** 800 مليون ريال مقسم إلى 80 مليون سهم.
- **أسهم الاكتتاب:** 24 مليون سهم تمثل 30% من أسهم الشركة.
- **سعر الطرح:** 57 ريالاً للسهم الواحد.
- **فترة الاكتتاب:** من 2012/05/14 م إلى 2012/05/20 م.

Saudi Airlines Catering Co.

- **Share Capital:** SR 820 million divided into 82 million shares.
- **Offer Shares:** 24.6 million shares (30% of its issued shares).
- **Offer Price:** SR 54 per share.
- **Offer Period:** From 18/06/2012 to 24/06/2012.

City Cement Co.

- **Share Capital:** SR 1,892 million divided into 189.2 million shares.
- **Offer Shares:** 94.6 million shares (50% of its issued shares).
- **Offer Price:** SR 10 per share.
- **Offer Period:** From 10/09/2012 to 16/09/2012.

Shares Trading Suspension

- CMA Board issued a resolution to suspend trading on the shares of:
 - 1- Allied Cooperative Insurance Group.
 - 2- Buruj Cooperative Insurance Company.
 - 3- Saudi Integrated Telecom Company.In the Saudi Stock Exchange (Tadawul), effective Sunday 01/04/2012.

- CMA Board issued a resolution to suspend trading on the shares of Mohammad Al Mojil Group Company in the Saudi Stock Exchange (Tadawul), effective Sunday 22/07/2012.

Lift the Suspension of Trading

- CMA Board issued a resolution to lift the suspension of trading of Etihad Atheeb Telecomm. Co., effective Saturday 24/03/2012.

شركة الخطوط السعودية للتمويل

- **رأسمال الشركة:** 820 مليون ريال مقسم إلى 82 مليون سهم.
- **أسهم الاكتتاب:** 24.6 مليون سهم تمثل 30% من أسهم الشركة.
- **سعر الطرح:** 54 ريالاً للسهم الواحد.
- **فترة الاكتتاب:** من 2012/06/18 م إلى 2012/06/24 م.

شركة أسمنت المدينة

- **رأسمال الشركة:** 1,892 مليون ريال مقسم إلى 189.2 مليون سهم.
- **أسهم الاكتتاب:** 94.6 مليون سهم تمثل 50% من أسهم الشركة.
- **سعر الطرح:** 10 ريالات للسهم الواحد.
- **فترة الاكتتاب:** من 2012/09/10 م إلى 2012/09/16 م.

تعليق تداول أسهم

- أصدر مجلس هيئة السوق المالية قراراً بتعليق تداول أسهم:
 - 1- شركة المجموعة المتحدة للتأمين التعاوني.
 - 2- شركة بروج للتأمين التعاوني.
 - 3- الشركة السعودية للإتصالات المتكاملة.في السوق المالية السعودية (تداول) ابتداءً من يوم الأحد 01/04/2012 م.

- أصدر مجلس هيئة السوق المالية قراراً بتعليق تداول سهم شركة مجموعة محمد المعجل في السوق المالية السعودية (تداول) وذلك ابتداءً من يوم الأحد 22/07/2012 م.

رفع تعليق تداول أسهم

- أصدر مجلس هيئة السوق المالية قراراً برفع تعليق تداول أسهم شركة إتحاد عذيب للاتصالات، ابتداءً من يوم السبت 2012/3/24

- CMA Board issued a resolution to lift the suspension on trading of shares of Buruj Cooperative Insurance Co. in the Saudi Stock Exchange (Tadawul), effective Sunday 29/04/2012.
- CMA Board issued a resolution to lift the suspension on trading of shares of Allied Cooperative Insurance Group Co. (ACIG) in the Saudi Stock Exchange (Tadawul), effective Saturday 19/05/2012.
- CMA Board issued a resolution to lift the suspension on trading of shares of Saudi Integrated Telecom Co. in the Saudi Stock Exchange (Tadawul), effective Wednesday 20/06/2012.

Tadawul Indices Maintenance – 1st Q 2012

The following companies have been included to Tadawul Indices as the stock close prices on Wednesday 28/03/2012:

- 1- United Electronics Co.
- 2- Takween Advanced industries Co.
- 3- Saudi Enaya Cooperative Insurance Co.

And exclusion of shares of Bishah Agriculture Development Company from Tadawul Indices as the stock close price prior to its suspension.

Tadawul Indices Maintenance - 2nd Q 2012

- Najran Cement Company has been included to Tadawul indices as the stock close price on Wednesday 27/06/2012.

• أصدر مجلس هيئة السوق المالية قراراً برفع تعليق تداول أسهم شركة بروج للتأمين التعاوني في السوق المالية السعودية (تداول)، ابتداءً من يوم الأحد 2012/04/29 م.

• أصدر مجلس هيئة السوق المالية قراراً برفع تعليق تداول أسهم شركة المجموعة المتحدة للتأمين التعاوني (أسيج) في السوق المالية السعودية (تداول)، ابتداءً من يوم السبت 2012/05/19 م.

• أصدر مجلس هيئة السوق المالية قراراً برفع تعليق تداول أسهم الشركة السعودية للاتصالات المتكاملة في السوق المالية السعودية (تداول)، ابتداءً من يوم الأربعاء 2012/06/20 م.

صيانة مؤشرات تداول الربع الأول 2012 م

تم إضافة أسهم الشركات التالية إلى مؤشرات السوق (تداول) وذلك حسب سعر إقفال الأسهم ليوم الأربعاء الموافق 2012/03/28 م:

1- الشركة المتحدة للإلكترونيات

2- شركة تكوين المتطورة للصناعات

3- شركة عناية السعودية للتأمين التعاوني

وإستبعاد أسهم شركة بيشة للتنمية الزراعية من مؤشرات السوق (تداول) وذلك حسب سعر إقفال السهم قبل تعليقه من التداول.

صيانة مؤشرات تداول - الربع الثاني 2012 م

- تم إضافة أسهم شركة أسمنت نجران إلى مؤشرات السوق (تداول) وذلك حسب سعر إقفال السهم ليوم الأربعاء الموافق 2012/06/27 م.

Tadawul Indices Maintenance – 3rd Q 2012

The following companies have been included to Tadawul Indices as the stock close prices on Wednesday 26/09/2012:

- 1- Altayyar Travel Group.
- 2- Saudi Airlines Catering Co.
- 3- Alinma Tokio Marine Co.

And exclusion of shares of Mohammad Al Mojil Group Company from Tadawul Indices as the stock close price prior to its suspension.

صيانة مؤشرات تداول الربع الثالث 2012 م

تم إضافة أسهم الشركات التالية إلى مؤشرات السوق (تداول) وذلك حسب سعر إقفال الأسهم ليوم الأربعاء الموافق 2012/09/26 م:

- 1- مجموعة الطيار للسفر.
- 2- شركة الخطوط السعودية للتموين.
- 3- شركة الإنماء طوكيو مارين.

وإستبعاد أسهم شركة مجموعة محمد المعجل من مؤشرات السوق (تداول) وذلك حسب سعر إقفال السهم قبل تعليقه من التداول.